

Cali, octubre 14 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [La verdad sobre los triglicéridos](#) | [Mitos sobre el fin de año que generan temor](#) | [Google Noticias](#) | [Cómo detectar llamadas fraudulentas](#) | [¿Comida casera para mascotas?](#)

■ Plan de Desarrollo

## Comienza la revisión del presupuesto de Cali 2025: ¿cómo se gastarán los 6 billones de pesos?



Foto: Concejo de Cali

CALI

Sábado 12 de Octubre, 2024

La Comisión de Presupuesto del Concejo de Cali, encabezada por Alexandra Hernández Cedeño, está revisando cómo se gastarán más de 6 billones de pesos en la ciudad durante el año 2025.

Este dinero servirá para proyectos importantes como la seguridad, la educación, el medio ambiente y la infraestructura.

La concejal Tania Fernández Sánchez, quien está a cargo de la propuesta, invitó a los ciudadanos a participar en el estudio de este presupuesto.

Las personas interesadas pueden registrarse a través de la página web del Concejo de Cali o hacerlo en un libro de participación ciudadana.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina: hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](http://www.occidente.co)

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Huracanes condicionan climas en Colombia](#)



[Nueva modalidad de robo de las cuentas de whatsapp](#)



[Autoridades buscan a los delincuentes que irrumpieron disparando en un velorio en Florida](#)



[Cuando realizaban una orden de captura, Policía encontró un felino salvaje en una casa de Ciudad Jardín, en Cali](#)

Esto les permitirá compartir sus opiniones sobre cómo se debe gastar el dinero.

## ¿Cómo se va a repartir el presupuesto?

Diego Andrés Giraldo Arboleda, Director de Planeación de Cali, explicó que de los 6 billones de pesos que se tienen para el próximo año, 4.5 billones se destinarán a inversión.

Esto significa que se usará para mejorar distintos aspectos de la ciudad, como la seguridad, las vías y los parques. De este dinero, 704 mil millones serán fondos propios de Cali, y el resto proviene de otras fuentes.

El dinero se organizará siguiendo tres objetivos clave del Plan de Desarrollo de Cali para el periodo 2024-2027. Así es como se va a repartir:

**-Cali Reconciliada:** Este objetivo recibirá 3.5 billones de pesos, que es el 79% del total. Se utilizará para proyectos relacionados con la convivencia y la seguridad.

**-Cali Renovada y Sostenible:** Tendrá un presupuesto de 760 mil millones de pesos, que equivale al 17% del total, y se usará para mejorar la infraestructura, la movilidad y el medio ambiente.

**-Cali con buen gobierno:** A este objetivo se le asignarán 111 mil millones de pesos, lo que representa el 2% del presupuesto. Este dinero se invertirá en mejorar la eficiencia y transparencia del gobierno.

Además, 81 mil millones de pesos serán utilizados por los ediles en las comunas para proyectos seleccionados por la misma comunidad, lo que se conoce como presupuesto participativo.

## Inquietudes sobre el presupuesto

Algunos concejales mostraron su preocupación por cómo se está organizando el presupuesto.

El concejal Flower Enrique Rojas Torres señaló que el presupuesto participativo, que es el dinero que se destina a las comunas, no está bien dividido y que esto podría causar problemas legales.

Además, dijo que el aumento del 30% en este presupuesto no está de acuerdo con lo que la ley manda, ya que debería haber aumentado solo un poco más que la inflación.

Por su parte, la concejal María del Carmen Londoño Sanna expresó su preocupación porque el dinero destinado a la Secretaría de Vivienda disminuyó, pese a que la ciudad necesita 74.000 soluciones de vivienda.

También comentó que los presupuestos para Cultura y Agua Potable bajaron, aunque resaltó que los recursos para Salud y Educación aumentaron.

## Piden más claridad en los informes

Los concejales Sergio Mauricio Zamora Betancur y Audry María Toro Echavarría pidieron que los informes que presenta la administración sean más claros y muestren con detalle cómo se está usando el dinero en cada Secretaría.

Ellos creen que no se puede dejar que solo un pequeño grupo de personas tome decisiones tan importantes sobre el presupuesto, ya que afecta a toda la ciudad.

Ana Leidy Erazo Ruiz, otra concejal, también estuvo de acuerdo y pidió que se revisen los proyectos relacionados con el medio ambiente, especialmente los que están enfocados en la COP16, una importante conferencia sobre cambio climático.

Además, propuso sancionar a las dependencias que no estén utilizando bien los recursos, como las Secretarías de Deportes, Infraestructura y Bienestar Social.

## Lo que sigue

Alexandra Hernández Cedeño, presidenta de la Comisión de Presupuesto, exigió a los funcionarios que entreguen informes sobre cómo usaron el dinero hasta septiembre de 2024.

También pidió que las proyecciones para el próximo año sean claras para poder tomar decisiones informadas.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...  
Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS



### Así es el Pabellón Colombia: la casa de todas las delegaciones...

El Pabellón Colombia será uno de los principales escenarios durante la...



### Agenda académica de la COP16: 97 eventos que no...

A pocos días del inicio de la COP16, la ciudad de Cali se prepara con una...



### Inicia desintegración de vehículos en patios de la...

La Secretaría de Movilidad de Cali comenzó el proceso de...



### La escombrera de la 50 sigue en funcionamiento mientras...

La Estación de Transferencia de la carrera 50, EDT, conocida como...



### Estudiantes caleños, parte de 'La paz es mi cuento', crean...

Cali volvió a demostrar que es un semillero de creatividad y...



### 120 hombres de comandos especiales se desplegaron en...

La Alcaldía de Cali dio la bienvenida a 120 hombres del Equipo Especial d...